Fortalecen protocolos de prevención a través del Programa Escuela Segura en el estado

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Fortalecen protocolos de prevención a través del Programa Escuela Segura en el estado



- * Toman protesta integrantes de la Red de Seguridad del Colegio de Bachilleres
- * La presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo, reiteró el interés del gobernador en crear espacios idóneos en las escuelas

CHILPANCINGO.- Para continuar generando espacios libres de violencia, delincuencia y adicciones, la presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo de Astudillo, acompañada de autoridades educativas, personal docente, padres de familia, estudiantes del Colegio de Bachilleres y del presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Ramón Navarrete Magdaleno, anunció que fortalecerán los protocolos de prevención a través del Programa Escuela Segura 2020.

Los protocolos se implementará en una primera etapa en 50 escuelas de la entidad y consistirá en tres fases: Prevención a través de pláticas de concientización, operativos mochila realizados por padres de familia, directivos y personal de la CEDH y evaluación de resultados.

Todo ello garantizando los derechos humanos a la educación, a la intimidad y a la participación, así como al principio del interés superior de la niñez de los alumnos que asisten a escuelas públicas y privadas de educación básica

En su mensaje, la presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo, reiteró el compromiso del gobernador, Héctor Astudillo Flores con la juventud de Guerrero y dijo que las dependencias involucradas buscan generar espacios idóneos, sin embargo precisó en este tema es necesaria la participación de todos.



En su turno, el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Ramón Navarrete Magdaleno, dijo que en Guerrero no se han tenido incidentes graves "porque no estamos reaccionando a un hecho, estamos dando continuidad a un programa de beneficio para todas y todos", a la vez que aseguró que seguirá trabajando desde las instituciones en el respeto de los derechos fundamentales, para beneficio de la sociedad.

El secretario de Educación Arturo Salgado Urióstegui, agregó "estamos obligados a hacer todo por ustedes, estamos interesados en su integridad física y emocional, les pido a los directivos que pronto estaremos entregando el protocolo y estamos pidiendo la intervención de todos para poderlo llevar a cabo". Además solicitó a los padres de familia que "platiquen con sus hijos, la comunicación es un factor importante.

Durante el evento se tomó la protesta de la Red de Seguridad del Colegio de Bachilleres, integrada por padres de familia y docentes del plantel.

Asistieron el director general de Colegio de Bachilleres, Fermín Alvarado Arroyo, el subsecretario de Prevención y Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Pública, Raymundo Cárdenas de la Rocha, entre otros.

